

CONFESSIONNAL MOBILE

Vers 1930

Bois

180 x 80 x 66 cm

Dans les écoles catholiques, la pratique régulière de la confession est vivement recommandée aux élèves. La chapelle de l'école possède au moins un meuble confessionnal. En cas d'affluence ou lors des journées d'animation religieuse, un confessionnal mobile est appelé en renfort.

Le confessionnal mobile se compose d'un haut panneau en bois percé d'une série de trous dans la partie supérieure pour permettre le dialogue du pénitent et du prêtre. Le premier s'agenouille d'un côté et le second s'assied sur une chaise de l'autre. L'objet se place généralement dans le recoin d'une pièce de manière à accroître la discrétion de son usage.

